
SECRETARIA MUNICIPAL

Consejo Comunal de Seguridad Pública

FECHA: 24 DE FEBRERO DE 2022                                                        SESIÓN Nº 02

Buenos días a todos y todas, damos por iniciada la sesión, a las 10:18
horas, on line.

Asisten el señor Alcalde y las siguientes señoras y señores Consejeros:

Don Daniel Jadue Jadue, Alcalde, quien preside la sesión.
Don Marcelo Cabrera Pérez, Fiscalía Centro Norte.
Don Freddy Salgado Correa, Comisario 6ª Comisaría de Recoleta.
Don Fares Jadue Leiva, Concejal.
Doña Karen Garrido Ganga, Concejala.
Don Felipe Arcos Reyes, Gendarmería.
Doña Carol Yáñez, Cosoc.
Doña Paulina Sarquiz, Sename.
Doña María Laura Liscano, Delegación Presidencial.
Doña Elda Fazzi, Directora de Seguridad Pública e Inspección General.
Doña Carla Barrientos, Coordinadora Senda-Previene.

Asiste, en calidad de Ministro de Fe.
Doña Luisa Espinoza San Martín, Secretaria Municipal

Además, asisten las siguientes personas como invitados e invitadas 
permanentes: 

Doña Iris Peña, Coordinadora Programa Convivencia y Segur. Comunitaria.
Doña Nancy Di Carlos Coordinadora (s) Programa Lazos.
Doña Lorena Cid, Programa Vida Nueva.
Don Alan De la Fuente, Programa Prevención Violencia contra la Mujer.
Don Carlos Poblete, Coordinador OPD(s).
Doña Ruth Sanhueza, Centro de la Mujer CEMU.
Doña Gabriela Rabagliati, Coordinadora CAVD.
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TABLA

1.   Aprobación del Acta de la Sesión Nº 01 correspondiente
al mes de enero 2022.

2.   Revisión de los avances y de los acuerdos adoptados en la sesión
de enero. 

3.   Exposición: Análisis delictivo 2021, Comuna de Recoleta.

Expone: Mauricio Vergara, Subprefecto Policía de Investigaciones de
Chile. Independencia - Recoleta. 

4.   Varios.

1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN Nº 01,
CORRESPONDIENTE AL MES DE ENERO 2022.
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LA SEÑORA SECRETARIA MUNICIPAL LUISA ESPINOZA: Se
encuentra para aprobación de las señoras Consejeras y los señores Consejeros el
Acta N° 01, correspondiente a enero de 2022.

EL SEÑOR ALCALDE DANIEL JADUE: Ofrezco la palabra para
consultas y observaciones al Acta N° 01.

No habiendo observaciones, pasamos a la votación.

¿Por la aprobación del Acta?

Se aprueba, por unanimidad de los Consejeros presentes, el Acta
Sesión Ordinaria N° 01, del 27 de enero de 2022, sin observaciones.

2.-   REVISIÓN DE LOS AVANCES Y DE LOS ACUERDOS
ADOPTADOS EN LA SESIÓN DEL MES DE ENERO.

LA SEÑORA ELDA FAZZI DIRECTORA DE SEGURIDAD PÚBLICA
E INSPECCIÓN GENERAL: Buenos días a todos y todas.

El acuerdo N°1 era que el Comisario subrogante, Capitán Héctor
Muñoz, enviará la información de los cuadrantes actualizados al año 2022, eso ya fue
enviado y remitido a todos y todas en un correo el día 17 de febrero.

Acuerdo N°2, es que la suscrita iba a enviar la presentación
elaborada y efectuada por el Comisario subrogante, acuerdo que también está
cumplido, pues envié lo indicado en un correo el día 17 de febrero. 

Acuerdo N°3, la suscrita iba a coordinar la sesión de Mesa Jurídico
Policial, aquello también está cumplido, la reunión de la Mesa Jurídico Policial se hizo
el 17 de febrero, a la cual asistieron nuestro Alcalde don Daniel Jadue el Fiscal don
Marcelo Cabrera el Capitán subrogante del Comisario don Héctor Muñoz, porque
nuestro Comisario estaba de vacaciones; don Mauricio Vergara, de la PDI; y quien
habla.

Acuerdo N°4, el Consejo se iba a realizar el último jueves de cada
mes, también está cumplido, de hecho, lo estamos haciendo ahora, que es el último
jueves del mes.

Acuerdo N° 5, Directora de Seguridad Pública e Inspección General
da cuenta de lo comprometido en él, en punto Varios 4.3.
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3.-   EXPOSICIÓN: ANÁLISIS DELICTIVO AÑO 2021, COMUNA DE 
RECOLETA.

Expone Mauricio Vergara, Subprefecto Policía de Investigaciones de
Chile. Independencia - Recoleta. 

LA SEÑORA ELDA FAZZI DIRECTORA DE SEGURIDAD PÚBLICA
E INSPECCIÓN GENERAL: Este punto lo vamos a tener que bajar, porque me acaba
de avisar, como les decía hace un momento, el Subprefecto de la PDI informa que
tiene una urgencia y no va a poder asistir al Consejo y su segundo está de vacaciones.

4.- VARIOS.

4.1. Planteamiento de la señora Directora de Seguridad Pública
e Inspección General:

  - Comienzan Ferias de Seguridad.

- Celebración del Día Internacional de la Mujer.

- Fiscalización de clandestinos.

- Retiro de asentamientos irregulares.

LA SEÑORA ELDA FAZZI DIRECTORA DE SEGURIDAD PÚBLICA
E INSPECCIÓN GENERAL: Solo informar que ya comenzamos nuevamente con las
Ferias de Seguridad, las cuales se van a hacer 2 veces al mes. Estamos trabajando
en coordinación con los gestores de Alcaldía, a estas Ferias van todos los programas
y la oferta, por así decirlo, que tiene la Dirección de Seguridad, también asisten los
Carabineros, la PDI y mañana tenemos la primera Feria de este año, van a ser cada
15 días. 

Los dejo invitados, porque el día 8 de marzo, dentro del mes de la
conmemoración del Día Internacional de la Mujer, también vamos a hacer una Feria
temática focalizando aquello.
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Lo otro, también comenzamos a hacer conversatorios una vez al mes,
este sábado tenemos un conversatorio que asiste Carabineros y la PDI.

Contarles, además, que hemos hecho varias fiscalizaciones a
clandestinos, estamos trabajando en conjunto y mancomunadamente con
Carabineros de Chile, de hecho estamos saliendo a fiscalizaciones nocturnas dos
veces a la semana, algunas focalizadas en el Barrio Bellavista y otras focalizadas a
ver todo el tema de los clandestinos que acontecen en toda la comuna.

También estamos siguiendo con el retiro de asentamientos irregulares
dos veces a la semana de manera sistemática en conjunto con Carabineros.

Dar las gracias a las Policías, porque se han sumado a todas estas
cosas que hemos emprendido este año con nuestra nueva Dirección. 

4.2.  Planteamiento del señor Comisario de Carabineros:
  - Trabajo de seguridad mancomunado.

EL SEÑOR COMISARIO DE CARABINEROS MAYOR FREDDY
SALGADO CORREA: Saludarlos a todos, nuevamente estoy asumiendo las
funciones como Comisario.

EL SEÑOR ALCALDE DANIEL JADUE: Bienvenido, Comisario.

EL SEÑOR COMISARIO DE CARABINEROS MAYOR FREDDY
SALGADO CORREA: Gracias señor Alcalde.

Me he estado interiorizando de todo lo que se ha hecho en mi
ausencia, creo que el Capitán ha podido suplir de buena forma y que ha seguido la
misma línea de cual este mando ha dispuesto, también agregar a lo que mencionaba
la señora Elda Fazzi, respecto a lo que se está haciendo, respecto a la fiscalización
que hemos tenido con los talleres, que también ha sido muy bueno, han tenido muy
buenos resultados esas fiscalizaciones en conjunto, sobre todo en el sector de
Recoleta, que también mantiene varios talleres, algunos bastantes clandestinos, ha
sido bastante eficaz. Comprometer que nosotros estamos para servir a la comunidad
y vamos a seguir trabajando en conjunto, porque creo que la unión hace la fuerza,
cuando están todos los actores que debemos trabajar mancomunados para el bien de
la comunidad se unen, creo que los resultados salen a la vista, a veces tardan un
poco, pero los resultados están. El compromiso este año es que ojalá sigamos
haciendo las cosas como se están haciendo y ojalá podamos seguir avanzando en
materia de seguridad, creo que es una materia bastante importante y delicada, no tan
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solo de la comuna de Recoleta, sino que todo Chile está el tema candente, pero
comprometernos todos nuestros esfuerzos, siempre he dicho y le he recalcado a la
señora Elda Fazzi que todas nuestras voluntades están, y cuando nosotros tenemos
la posibilidad, los vamos a apoyar con todo.

4.3. Planteamiento de la señora Directora de Seguridad Pública
e Inspección General:

  - Reunión de Fiscal con Consejeros del Cosoc.

- Próximos desalojos.

LA SEÑORA ELDA FAZZI DIRECTORA DE SEGURIDAD PÚBLICA
E INSPECCIÓN GENERAL: Tuve un lapsus y se me quedo un acuerdo en el tintero,
es el Acuerdo N°5, que la suscrita iba a coordinar una reunión del Fiscal Marcelo
Cabrera con los Consejeros representantes del COSOC dicha reunión se hizo, fue
bastante productiva, fue el tema que tratamos en la Mesa Jurídico Policial, señor
Alcalde, obviamente es información reservada, también está cumplido, pido
disculpas,tuve un lapsus.

Lo otro, señalarle señor Alcalde, hemos avanzado en conversaciones
con los Carabineros, que le había comentado el tema de las inhabilidades, porque se
nos vienen dos grandes desalojos, que es el de Dominica y el de Inocencia, entonces,
no tenemos la fecha ni nada, pero estamos ya en conversaciones con Carabineros.

Hemos continuado con las denuncias suyas en la Fiscalía.

4.4.  Planteamiento de la señora Concejala Karen Garrido:

- Solicitud de exposición de Departamento de Seguridad
ante el Concejo Municipal.

- Próximos desalojos.

LA SEÑORA CONCEJALA KAREN GARRIDO: Queríamos hacer
una solicitud de parte del Concejo, poder exponer el funcionamiento que tiene el
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Departamento de Seguridad, para que los 8 Concejales puedan interiorizarse de lo
que se está haciendo, sus funciones y poder informarlo con la vinculación que
tenemos con los vecinos, señora Elda Fazzi, lo habíamos conversado previamente al
Consejo y hacerlo de manera formal esta exposición con los 8 Concejales, para poder
saber del trabajo que está realizando y las funciones que están cumpliendo.

Por otro lado, don Fares me indica que se está conectando y
desconectando, porque tiene problemas con la señal.

Muchas gracias.

EL SEÑOR ALCALDE DANIEL JADUE: Gracias, señora Concejala
Karen Garrido.

No habiendo más palabras solicitadas, en nombre de nuestro país y
nuestra comuna, damos por terminada la sesión a las 10.28 horas.  Muchas gracias. 

   SECRETARIA MUNICIPAL        ALCALDE

DJJ/ LESM/ ngc
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